
-ço\9LArtvo h,

,*m---'*"1 c Ân aaa MUN, c, pAL DE v EnE ADopEs

M ^'#!tr::#;;:lí§H""

tNDtcAçÃo No. ozt2o2o

Mesa Diretora,
Demais Vereadores,

O Vereador que esta subscreve, pertencente à Bancada

Progressistas, requer após ouvido o Plenário, na forma regimental encaminhamento ao

Poder Executivo Municipal, com a seguinte sugestáo de relevante interesse público:

lndico ao Poder Executivo Municipal, quê junto ao setor

competente, estude a possibilidade de instalação de Câmeras de Segurança de

Monitoramento na creche e escolas municipais, na área extêrna, ou seja no pátio das

mesmas.

JUSTIFICATIVA:

Considerando que o objetivo principal da instalação das

câmeras é aumentar a segurança física e psicológica das crianças, coibindo também atos

de bullyng e ações violentas êntre os alunos, sendo uma maneira de evitar transtornos,

possibilitando o acompanhamento das crianças em tempo real,

Considerando também, garantir a integridade e a segurançâ

não só dos alunos, como também professores e outros servidores das instituições de

ensino das nossas escolas municipais, sendo que o beneficio é tanto para os responsáveis

, quanto para a instituição educacional, levando em conta que, se ocorrer alguma denúncia

infundada, a escola tem os subsídios para se defender.

Por fim, dada à relevância do tema é que ora apresento esta

indicação, esperando contar com o indispensável apoio dos Nobres Pares para a sua

aprovação.

SALA DAS aos 05 de março de 2020,
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